

# *Les Pasteurs pour la Paix remercient Fidel de sa contribution à la santé des peuples*

---



La Havane, 23 juillet, (RHC).- Les Pasteurs pour la Paix, organisation œcuménique étasunienne, ont remercié Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, de sa contribution à la santé des peuples.

Géraldine Greg, membre de la 27e caravane de solidarité États-Unis Cuba, organisée par les Pasteurs pour la Paix, a exprimé ces propos au cours d'une rencontre avec les médecins, infirmiers et infirmières de notre pays qui ont apporté leur contribution à la lutte contre le virus de l'Ébola en Afrique.

De son côté, Bill Hill, vétéran de la guerre du Vietnam, a tenu à souligner que Cuba est un pays pauvre mais qui porte secours aux victimes de désastres dans n'importe quel coin du monde.

Il a qualifié de remarquable la tâche dont les praticiens cubains se sont acquittés en Haïti lors du séisme de 2010. «Ils ont été les premiers à prêter leurs services d'une manière désintéressée» a-t-il relevé.

Le Dr Jorge Juan Delgado, chef de la brigade cubaine qui s'est rendue en Sierra Léone combattre le virus Ébola, a rappelé qu'en ce moment 49 500 travailleurs cubains de la santé prêtent leurs services dans 62 pays du monde.

Il a rappelé que Fidel Castro a créé en septembre 2005 une équipe médicale spécialisée en situations de désastres à la suite du passage du cyclone Katrina aux États-Unis. Le gouvernement étasunien a alors refusé l'aide humanitaire offerte par Cuba.

«La coopération médicale cubaine a toujours été solidaire avec les peuples qui en ont le plus besoin» a relevé le Dr Delgado qui a rappelé que depuis la création de la brigade Henri Reeve, Cuba a porté secours aux victimes de désastres naturels dans 32 pays, dont la Chine, le Guatemala, le Chili et le Népal.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/100843-les-pasteurs-pour-la-paix-remercient-fidel-de-sa-contribution-a-la-sante-des-peuples>



**Radio Habana Cuba**